



LI-ION CORDLESS COMPACT FLASHLIGHT

SPECIFICATIONS

Bulb Type	LED
Number of LEDs	4
Lumens	High: 330/low: 150 lm
Projected Distance	33 ft
Power Source	Battery
Average Life	30,000 h
Power Rating	5W
Battery Type	Lithium-ion
Run Time	High: 7/low: 15h

The battery pack and charger are sold separately. Please consult the battery and charger manual for safety and operating instructions.

SAFETY

WARNING! Read and understand all instructions before using this tool. The operator must follow basic precautions to reduce the risk of personal injury and/or damage to the equipment.

Keep this manual for safety warnings, precautions, operating or inspection and maintenance instructions.

1. Use the correct tool for the job. This tool was designed for a specific function. Do not modify or alter this tool or use it for an unintended purpose.
2. Store unused tools properly in a dry, safe and secure location to prevent rust, damage or misuse.
3. Do not stare into the light. The light may cause irritation and temporarily impair your vision.
4. Do not expose the work light to rain, snow, frost or any other damp or wet conditions. Water entering a tool will increase the risk of electric shock.

IDENTIFICATION KEY

- A ON/OFF Switch
- B LED
- C Hinge
- D Hook
- E Battery Receiver



OPERATION

The battery is not fully charged out of the carton. Charge the battery before first use.

1. Check the battery power level before each use.
2. Install the battery by aligning the rib on the battery with the groove on the battery port and push forward until the latch clicks.
3. Adjust the LED panel on the hinge. It has up to a 180° range.
4. You can hang the light on a hook using the folding hook.
 - a. Lift the upper part of the flashlight.
 - b. Swing the hook out.
 - c. Close the upper part of the flashlight.
5. Rotate the LED counterclockwise for spotlight lighting. Rotate the LED clockwise for wide angle lighting.
6. Press the ON/OFF button to turn the flashlight on.
 - a. Press once for full illumination.
 - b. Press again for half illumination.
 - c. Press again to turn off the light.
7. Remove the battery by pushing the battery lock button and pulling the battery free.

TROUBLESHOOTING

Visit a Princess Auto Ltd. location for a solution if the tool does not function properly or parts are missing. If unable to do so, have a qualified technician service the tool.



LAMPE DE POCHE COMPACTE

LI-ION SANS FIL

SPÉCIFICATIONS

Type d'ampoule	DEL
Nombre de DEL	4
Lumens	Élevée : 330/basse : 150 lm
Distance de projection	33 pi
Source d'alimentation	Pile
Durée utile moyenne	30 000 h
Puissance nominale	5 W
Type de batterie	Lithium-ion
Durée de fonctionnement	Élevée : 7/basse : 15 h

Le bloc-batterie et le chargeur sont vendus séparément. Veuillez consulter le manuel de la batterie et du chargeur pour obtenir les instructions d'utilisation et de sécurité.

SÉCURITÉ

AVERTISSEMENT ! Veuillez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser cet outil. L'utilisateur doit respecter les précautions de base lorsqu'il utilise cet outil afin de réduire le risque de blessure ou de dommage à l'équipement.

Conservez ce manuel qui contient les avertissements de sécurité, les précautions, les instructions de fonctionnement ou d'inspection et d'entretien.

1. Utilisez le bon outil pour la tâche à effectuer. Cet outil a été conçu pour une utilisation spécifique. Évitez de modifier ou d'altérer cet outil ou de l'utiliser à une fin autre que celle pour laquelle il a été conçu.
2. Rangez les outils inutilisés correctement dans un lieu sécurisé et sec pour empêcher la rouille, les dommages ou un mauvais usage.

3. Ne regardez pas directement dans la lumière. La lumière peut causer de l'irritation et nuire temporairement à votre vision.
4. N'exposez pas la lampe de travail à la pluie, à la neige, au gel ou à d'autres conditions humides ou mouillées. De l'eau qui s'infiltre dans un outil augmente le risque de décharge électrique.

GUIDE D'IDENTIFICATION

- A Interrupteur de MARCHE/ARRÊT
- B DÉL
- C Charnière
- D Crochet
- E Récepteur de batterie



UTILISATION

La batterie n'est pas chargée au maximum à sa sortie de la boîte. Chargez la batterie avant de l'utiliser pour la première fois.

1. Vérifiez le niveau d'alimentation de la batterie avant chaque utilisation.
2. Installez la batterie en alignant la nervure de la batterie sur la rainure du port de la batterie et poussez vers l'avant jusqu'à l'enclenchement du loquet.
3. Ajustez le panneau à DEL sur la charnière. Il a une portée jusqu'à 180°.
4. Vous pouvez suspendre la lampe sur un crochet à l'aide de l'anneau en D pliant.
 - a. Soulevez la partie supérieure de la lampe de poche.
 - b. Relevez le crochet vers l'extérieur.

- c. Fermez la partie supérieure de la lampe de poche.
5. Tournez la DEL dans le sens antihoraire pour l'éclairage en faisceau étroit. Tournez la DEL dans le sens horaire pour un éclairage grand-angle.
 6. Appuyez sur le bouton MARCHE/ARRÊT pour allumer la lampe de poche.
 - a. Appuyez une fois pour l'illumination complète.
 - b. Appuyez de nouveau pour la moitié de l'illumination.
 - c. Appuyez de nouveau pour éteindre la lampe.
 7. Retirez la batterie en appuyant sur le bouton de verrouillage de la batterie et en tirant sur la batterie.

DÉPANNAGE

Si l'outil ne fonctionne pas correctement ou si des pièces sont manquantes, visitez un magasin Princess Auto Ltd. afin de trouver une solution. Si ce n'est pas possible, demandez à un technicien qualifié de réparer l'outil.